

Medio	ADN Radio
Fecha	23/12/2016
Mención	Rector U. Alberto Hurtado: 'Las universidades deben ser selectivas'. Habla Eduardo Silva SJ, ex rector de la UAH.

Eduardo Silva, rector de la Universidad Alberto Hurtado, analizó el último proceso de admisión de la PSU que arrojó la segunda cantidad más baja de puntajes nacionales desde su creación en 2004.

El académico subrayó las diferencias por tipo de institución que aún se mantienen, aunque señala que existen algunos avances como la Ley de Inclusión.

"La subvención ha ido creciendo progresivamente, aunque la diferencia entre colegios particulares pagados y municipales es el dinero invertido en la educación de los chilenos, que es muy distinto", precisó.

Silva también reflexionó que "una cosa interesante ha sido la incorporación del ranking, ya que es muy predecible", en su rendimiento académico.

No obstante, se mostró escéptico frente a los cuestionamiento en torno a la PSU, ya que en su visión "las universidades deben ser selectivas" y tiene que haber un sistema de admisión.

